

## Compte rendu de l'assemblée générale du 13 Janvier 2024

### Présents :

Thierry (Président), Brigitte (vice Présidente), Didier (Secrétaire), Philippe (Trésorier), Fanfan, Kevin, Frannette , Fred, Loba représenté par Philippe (Adhérents)

Philippe nous a présenté le bilan comptable et financier le club est en positif de 396,94 Euros

Thierry quand a lui est revenu sur le bilan du club marqué par notre sortie au planétarium de Rennes ainsi que notre organisation de « La nuit des étoiles » à la ferme de Malagra qui a attirée une quarantaine de personnes même si la météo nous a pas permis d'observer tout ce que nous espérions.

Didier est revenu sur notre animation au Bar'Ille à Parcé ou nous avons pu intéresser quelques personnes à « La Lune notre voisine cosmique » grâce a l'exposé de Fanfan et au nouveau contact pris avec l'association « Les engrangeurs » située a Saint Georges du Chesné.

Après un tour de table où chacun a pu exprimer ses observations, ses envies concernant l'évolution du club, Thierry et Brigitte nous ont annoncé leurs décisions de démissionner de leurs postes respectifs, Président et vice Présidente, pour manque de disponibilités. Chacun a pris la parole pour définir sa vision du rôle du Président, du Secrétaire et du Trésorier au sein du club et qui les membres pressentaient au poste de Président et pourquoi. A l'issue de ces prises de paroles il a été décidé de l'élection d'un nouveau bureau.

### Après vote le bureau est donc composé de :

Didier Président  
Philippe Trésorier  
Fred Secrétaire

Il a été décidé du changement de nom du club, en effet il n'y a plus lieu de rester attaché aux « Pays de La Loire », désormais notre club s'appelle « **Amateurs d'étoiles club d'astronomie** »

Une nouvelle feuille de route pour 2024 a été écrite avec notamment :

- Prendre contact avec les différents clubs et associations d'Astronomie afin de créer un réseau
- continuer les animations dans les associations telles que le Bar'Ille ou encore Les Engrangeurs a Saint Georges du Chenet
- Adhésion a l'Association Française d'Astronomie (A.F.A.)
- Inscription sur l'annuaire des clubs d'Astronomie de Bretagne sur le site de l'espace des sciences de Rennes.
- Création d'un Blog et d'une nouvelle page Facebook
- Faire connaître notre club et les animations organisées par voie de presse et de radio (France Bleu notamment)
- continuer les exposés fait par les membres du club et qui rencontrent un franc succès.

- Faire un point sur l'actualité de l'Astronomie a chacun de nos rendez vous, chaque membre étant invité a apporter les informations qu'il aura trouvé.
- Réactiver les séances d'Astrophotographie.
- Débuter les séances d'observation du soleil.
- Participation du club aux frais de formations des membres.
- Des demandes de subventions supplémentaires seront également déposées.

Vous le voyez 2024 sera riche d'évolution grâce a chacune et chacun d'entre nous. Belle année étoilée a toutes et tous on se retrouve le samedi 10 Février ou Brigitte nous présentera son exposé.

Pensez ce jour a renouveler votre adhésion.

Amicalement  
Fred